



Veterindustria

Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal

Veterindustria en el número 0 de la revista "Veterinarios" de la Asociación del Cuerpo Nacional Veterinario

La nueva publicación va dirigida a los veterinarios, asociaciones profesionales, cooperativas agrícolas y ganaderas y asociaciones de consumidores entre otros colectivos

Madrid, 6 de julio de 2011. La Asociación Empresarial Española de la Industria de Sanidad y Nutrición Animal (Veterindustria), aparece a través de una entrevista con el presidente de la Asociación, Juan Carlos Castillejo, en el número 0 de la nueva revista "Veterinarios" de la Asociación del Cuerpo Nacional Veterinario.

Esta publicación, presentada hoy en Madrid, nace con el objetivo de reafirmar su compromiso de servicio en los ámbitos de la salud pública, seguridad alimentaria y medio ambiente, al mismo tiempo que promueve una mayor presencia social de los colectivos relacionados con la salud pública, la actividad agraria, pesquera, alimentaria y medioambiental.

La nueva revista esta dirigida a los veterinarios a través del Consejo General y los colegios profesionales, asociaciones y organizaciones interprofesionales, federaciones y asociaciones de industrias agrarias, ADS, cooperativas agrícolas y ganaderas, mataderos e industrias lácteas, asociaciones de consumidores, industria farmacéutica veterinaria y diferentes administraciones públicas. (FIN)

nota de prensa

Para más información:

Juan Marcos Vallejo. Departamento de Comunicación
Teléfono: 913 080 866
juanmarcos@triadacomunicacion.com
www.veterindustria.com